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各委員会では、年間活動テーマや検討事項を定め、行政に対する政策立案・政策提言や
議会改革を積極的に行っています。

ここでは、令和 5 年における各委員会の活動成果の概要をお伝えします。戸田市議会年間活動成果令和
5 年

提 言 書 な ど の
詳 細 は こ ち ら

委員会名 年間活動テーマ 年間活動成果

政
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案
・
政
策
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言

総務常任委員会
戸田市における防災対策について 提言書を執行部へ提出

戸田市「ありがとう」を伝え合おう条例の
制定について 条例を制定

文教・建設常任委員会 学校における防犯体制の強化について 提言書を執行部へ提出

健康福祉常任委員会 子ども・若者の支援について 提言書を執行部へ提出

市民生活常任委員会 町会・自治会と行政の関係について 提言書を執行部へ提出

議
会
改
革

議会改革特別委員会

議員の服装自由化について 令和５年３月定例会からの試行実施を経て、令和
５年 12 月定例会から本格実施

戸田市議会 DCP について 戸田市議会 DCP を策定

オンライン委員会の開催要件等について 公務、疾病、看護等の事由によるオンライン出席
ができるよう、会議規則及び委員会条例を改正

総 務 委 員 会 より実効性のある防災対策を

健 康 福 祉 委 員 会 すべての子ども・若者が、健やかに成長できる社会の形成を

文教・建設委員会 学校における防犯体制のさらなる強化を

市 民 生 活 委 員 会 持続可能な町会・自治会に向けて

本市の小中学校において既存の防犯体制が強化
されるよう、先進事例の調査・研究を行い「学校
における防犯体制の強化に向けた提言書」を提出
しました。提言では、「学校内における防犯」「通
学時における防犯」「教職員の立場における学校の
防犯」「その他」の４つの項目により、防犯体制が
強化されるような取り組みを述べており、特にオー
トロックやフェンスの設置については、順次、市内
の小中学校に展開されていく予定です。

首都直下地震や南海トラフ地震、頻発する豪雨
災害など、さまざまな災害のリスクを抱えている
なか、本市の防災対策がより現実的で実効性のあ
るものとなるよう、「戸田市における防災対策の提
言書」を危機管理防災課に提出しました。

情報発信の充実、マイ・タイムラインの普及、安
心できる避難所などの運営・整備など、さまざま
な角度から提言をしています。

さまざまな課題が増大している子供・若者を取
り巻く環境の中でも、「発達支援」「ヤングケアラー
支援」および「ひきこもり支援」に焦点を当て調
査・研究を行い「子ども・若者の支援についての
提言書」を提出しました。発達支援では、切れ目
のない支援や多様な専門職による支援を、ヤング
ケアラー支援では、周知・啓発及び支援体制の整
備を、ひきこもり支援では、正しい理解と効果的
な支援について、それぞれ提言しています。

町会・自治会の加入率の減少や担い手不足など
により、以前のような地域活動が難しくなってい
ます。現状と課題や市との関係性に着目し、調査・
研究を行い、「持続可能な町会・自治会に向けて
の提言書」を提出しました。「依頼事項の見直し
と負担軽減」と「活動活性化支援」の視点からそ
れぞれ提言しています。お互いの立場や役割を理
解した上で、町会・自治会との協働によるまちづ
くりを推進していくことが期待されます。

市民生活常任委員会では、今年の戸田橋花火大会の
開催に向けて、昨年の課題であった西会場へのアクセ
スや受付対応の改善のほか、混雑状況のホームページ・
ＳＮＳ配信、出店エリアの見直し、有料席以外の観覧
場所の整備、ライブ配信、障がい者への送迎の検討など、
市民が楽しめる花火大会となるよう各種対策を講じる
ことを要望しました。

１月 29 日　危機管理防災課へ提言書を提出

１月 29 日　健康福祉部、こども健やか部へ提言書を提出

１月 29 日　市民生活部へ提言書を提出

戸田橋花火大会への要望書を提出  １月 29 日　教育委員会事務局へ提言書を提出

戸田橋花火大会への要望書を提出

政策立案・政策提言 ： 条例１件、提言書４件　　　議会改革 ： 服装の自由化など計３件


